

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. KESIMPULAN

Kesimpulan penelitian ini adalah rencana bisnis Dolcupang yang digambarkan dari empat aspek yaitu pemasaran, operasi, sumber daya manusia, dan keuangan dapat dikatakan sesuai karena jika ditinjau dari aspek pemasarannya pada rencana bisnis ini memiliki STP yang cukup jelas sesuai dengan kebutuhan dan kemampuan.

Pada aspek operasional dapat disimpulkan bahwa rencana usaha Dolcupang memiliki lokasi strategis dan mudah dicari oleh calon konsumen yang akan berkunjung serta berdekatan dengan lokasi bahan baku yang dibutuhkan dalam proses budidaya, sedangkan pada layout Dolcupang memiliki layout atau tata letak ruang yang cukup efektif sehingga dapat memudahkan pengguna bangunan untuk melakukan kegiatan jual beli serta pemeliharaan ikan.

Ditinjau dari aspek SDM dapat disimpulkan bahwa pada Dolcupang memiliki deskripsi pekerjaan, spesifikasi pekerjaan, serta struktur organisasi yang cukup jelas serta mudah dimengerti dan sesuai standart operasional perusahaan pada Dolcupang.

Selanjutnya pada aspek keuangan dapat disimpulkan pada perencanaan bisnis Dolcupang dapat dikatakan layak karena terdapat perincian pendapatan, kebutuhan dana, sumber dana, proyeksi laba rugi, arus kas, dan laporan neraca yang cukup jelas. Tentunya pada aspek keuangan dapat dikatakan cukup layak dikarenakan pada Dolcupang memiliki nilai NPV yang positif sehingga apabila pada Dolcupang dapat memaksimalkan sumber dana yang didapat maka akan dapat memberikan IRR sebesar 46,93%.

Pada usaha ini memiliki nilai *profitability index* sebesar 13,38 yang berarti apabila pada Dolcupang memiliki modal Rp.1 maka akan menghasilkan Rp. 13,38 atau dapat dikatakan pada Dolcupang memiliki tingkat pengembalian dana yang di investasikan sebesar 13,38 kali lipat, dan pada Dolcupang memiliki nilai *payback period* sebesar 0,37 yang memiliki arti pada Dolcupang dapat mengembalikan modal yang digunakan selama 0,37 tahun atau selama 4 bulan.

5.2. SARAN

Saran peneliti untuk pemilik usaha Dolcupang, sebaiknya tetap meneruskan usaha budidaya ikan cupang hias “Dolcupang” dikarenakan apabila dilihat dari hasil penelitian yang diperoleh dari aspek-aspek yang terdiri dari pemasaran, operasi, sumber daya

manusia, serta keuangan memiliki hasil yang dapat dikatakan cukup baik sehingga usaha ini merupakan usaha yang cukup menguntungkan.

